
П Р О Т О К О Л  
заседания Комиссии по разработке территориальной программы 

обязательного медицинского страхования

г. Владикавказ от 14 октября 2016 года № 11

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОВАЛ: 
председатель Комиссии, Министр здравоохранения Республики Северная

Осетия-Алания М.А.Ратманов

члены Комиссии:
Присутствовали:

Дзлиев К.М. - директор Территориального фонда обязательного 
медицинского страхования Республики Северная 
Осетия-Алания

Цидаева Т.П. - заместитель Министра здравоохранения РСО- 
Алания

Астахова З.Т.

Батыров Е.А.

Баев В.В.

Торчинов Н.С.

Уртаев Р.А.

- председатель Ассоциации медицинских 
работников Республики Северная Осетия-Алания

- директор филиала страховой медицинской 
организации АО «ВТБ медицинское страхование» в 
Республике Северная Осетия-Алания

- директор филиала страховой медицинской 
организации ООО « РЕС-Медицина»

-председатель Северо-Осетинской республиканской 
организации профсоюза работников 
здравоохранения Российской Федерации

-главный врач Федерального государственного 
бюджетного учреждения « Северо-Кавказский 
многопрофильный медицинский центр 
министерства здравоохранения Российской 
Федерации»



Собиев И.Г - заместитель главного врача ГБУЗ РКБ

Кокоев Р.З. - заместитель начальника отдела ТФ ОМС,
секретарь Комиссии

Приглашенные:

Сабеева JI.B. - зам. директора МИАЦ М3 РСО-Алания

Каргиева JI.H. - начальник ПФО ТФ ОМС

ПОВЕСТКА ДНЯ

1. О внесении дополнений и изменений в п. 1 Протокола Комиссии № 10 от 
09.09.2016г. распределение дополнительных объемов специализированной, в 
том числе высокотехнологичной, медицинской помощи между 
федеральными государственными учреждениями, подведомственными 
Министерству здравоохранения РФ в соответствии с постановлением 
Правительства Российской Федерации от 02.08.2016 № 747. «Об 
утверждении Правил направления в 2016 году из бюджета Федерального 
фонда обязательного медицинского страхования бюджетам территориальных 
фондов обязательного медицинского страхования иных межбюджетных 
трансфертов на дополнительное финансовое обеспечение оказания 
специализированной, в том числе высокотехнологичной, медицинской 
помощи».

(К.М. Дзлиев)

2. Распределение нормированного страхового запаса в соответствии с 
Планом мероприятий, предусмотренного Постановлением Правительства РФ 
от 21 апреля 2016 г. № 332«Об утверждении Правил использования 
медицинскими организациями средств нормированного страхового запаса 
территориального фонда обязательного медицинского страхования для 
финансового обеспечения мероприятий по организации дополнительного 
профессионального образования медицинских работников по программам 
повышения квалификации, а также по приобретению и проведению ремонта 
медицинского оборудования.

( К.М.Дзлиев, Т.И.Цидаева).



3.Рассмотрение обращения главного врача ГБУЗ Поликлиника № 7 по 
поводу передачи объемов медицинской помощи для травматологического 
пункта в ГБУЗ Клинической больницы скорой медицинской помощи.

( Т.И.Цидаева)

4. Рассмотрение обращения руководителя МСЧ МВД по РСО-Алания по 
поводу перераспределения объемов медицинской помощи дневного 
стационара для круглосуточного стационара.

(Т.И.Цидаева)

5.Рассмотрение обращения руководства АО « Стоматология» о выделении 
дополнительных объемов медицинской помощи и перераспределении 
выделенных объемов.

(Т.И.Цидаева)
6.Рассмотрение обращения главного врача ООО «Городская 
стоматологическая поликлиника № 1»

(Т.И.Цидаева)

7.Рассмотрение обращения Ректора СОГМА:
1.0 выделении дополнительных объемов стоматологической помощи.
2. О выделении объемов специализированной медицинской помощи в 

условиях круглосуточного стационара по КСГ № 84
(комплексное лечение заболеваний нервной системы с применением 
препаратов иммуноглобулина).

3. О перераспределении объемов специализированной медицинской 
помощи в количестве 1 490 случаев госпитализации между КБ СОГМА и 
страховыми медицинскими организациями.

(Т.И.Цидаева).

Б.Рассмотрение обращения главного врача ГБУЗ КБСМП М3 РСО-Алания 
по поводу перераспределения выделенных объемов по ВМП в пределах 
утвержденных на эти цели средств.

( М.А.Ратманов)

9.Разное.

Вопрос № 1.

Слушали: О внесении дополнений и изменений в п. 1 Протокола Комиссии 
№ 10 от 09.09.2016г. « Распределение дополнительных объемов 
специализированной, в том числе высокотехнологичной, медицинской 
помощи между федеральными государственными учреждениями, 
подведомственными Министерству здравоохранения РФ» в соответствии с



постановлением Правительства Российской Федерации от 02.08.2016 № 747. 
«Об утверждении Правил направления в 2016 году из бюджета Федерального 
фонда обязательного медицинского страхования бюджетам территориальных 
фондов обязательного медицинского страхования иных межбюджетных 
трансфертов на дополнительное финансовое обеспечение оказания 
специализированной, в том числе высокотехнологичной, медицинской 
помощи».

Дзлиев К.М. Цидаева Т.И. 

РЕШИЛИ.
Внести дополнения в Протокол № 10 от 09.09.2016 по пункту №1 в 
следующей редакции:
1.Утвердить дополнительные объемы специализированной, в том числе 
высокотехнологичной медицинской помощи в условиях круглосуточного 
стационара для медицинских организаций, подведомственных Минздраву РФ 
в разрезе страховых медицинских организаций согласно приложениям № 
1(СКММЦ М3 РФ) и №2 (ФГБУ ВО СОГМА) и № 3 к настоящему 
протоколу.
2.Страховым медицинским организациям осуществлять контроль за 
выполнением дополнительных объемов медицинской помощи в пределах 
объемов, установленных Комиссией.

Голосовали: за 10 человек, против -  нет, воздержавшихся - нет 

Вопрос № 2.
СЛУШАЛИ. Распределение части нормированного страхового запаса 

Территориального фонда ОМС в соответствии с Планом мероприятий, 
предусмотренного Постановлением Правительства РФ от 21 апреля 2016 г. № 
332«Об утверждении Правил использования медицинскими организациями 
средств нормированного страхового запаса территориального фонда 
обязательного медицинского страхования для финансового обеспечения 
мероприятий по организации дополнительного профессионального 
образования медицинских работников по программам повышения 
квалификации, а также по приобретению и проведению ремонта 
медицинского оборудования.

Т.И.Цидаева

РЕШИЛИ: Утвердить распределение финансовых средств нормированного 
страхового запаса территориального фонда ОМС для медицинских 
организаций согласно приложению к п. № 2 настоящего протокола.

ГОЛОСОВАЛИ: за -10 человек, против -  нет, воздержавшихся -  нет.



Вопрос № 3.
СЛУШАЛИ.Рассмотрение обращения главного врача ГБУЗ Поликлиника № 
7 по поводу передачи объемов медицинской помощи для 
травматологического пункта в ГБУЗ Клинической больницы скорой 
медицинской помощи.

Т.И.Цидаева

РЕШ ИЛИ: В связи с переводом травматологического пункта из структуры 
ГБУЗ Поликлиника № 7 в ГБУЗ Клиническая больница скорой медицинской 
помощи, передать невыполненные объемы амбулаторной медицинской 
помощи от Поликлиники № 7 в Клиническую больницу скорой медицинской 
помощи в соответствии с приложением к п. № 3 настоящего протокола.

ГОЛОСОВАЛИ: за-10 человек, против -  нет, воздержались-нет.

Вопрос № 4.
СЛУШ АЛИ: Рассмотрение обращения руководителя МСЧ МВД по РСО- 
Алания по поводу перераспределения объемов медицинской помощи 
дневного стационара для круглосуточного стационара.

Т.И.Цидаева

РЕШ ИЛИ: Перераспределить объемы, предусмотренные по дневному 
стационару на круглосуточный стационар в количестве 60 случаев 
госпитализации по КСГ на сумму 866 176 рублей согласно приложению к 
настоящему пункту.
ГОЛОСОВАЛИ: за - 10, против- нет, воздержались -  нет.

Вопрос № 5.
СЛУШ АЛИ: Рассмотрение обращения руководства АО « Стоматология» по 
поводу перераспределения и дополнительного выделения объемов 
медицинской помощи.

Т.И.Цидаева

РЕШ ИЛИ: Утвердить следующее перераспределение объемов
стоматологической помощи для медицинской организации АО « 
Стоматология»:
1). 77 посещений на оказание неотложной стоматологической помощи детям 
на сумму 46 585 руб. перепрофилировать на 103 посещения для оказания 
неотложной помощи взрослым на сумму 46 350 руб.
2).680 посещений по профилактике взрослого населения на сумму 145 520 
рублей перевести на 342 посещения на сумму 145 350 руб. на оказание услуг 
взрослому населению по поводу заболевания.



3). 3 244 посещения по профилактике детского населения на сумму 811 ООО 
рублей перераспределить на 1 600 посещений на сумму 811 ООО руб.на 
оказание услуг детскому населению по поводу заболевания.
4). Выделить дополнительно 370 посещений для оказания неотложной 
стоматологической помощи взрослому населению на сумму 166 500 рублей.
5. По вопросу выделения дополнительных объемов стоматологической 
помощи решили- поручить страховым медицинским организациям по 
итогам работы за 9 месяцев текущего года провести анализ деятельности 
медицинской организации и представить его вместе с результатами
вневедомственной экспертизы для рассмотрения в Рабочую группу. 
ГОЛОСОВАЛИ: за -10 человек, против-нет, воздержались- нет.

Вопрос №6.
СЛУШАЛИ: Рассмотрение обращения главного врача ООО «Городская 
стоматологическая поликлиника № 1»

Т.И.Цидаева.

РЕШИЛИ: поручить страховым медицинским организациям по итогам 
работы за 9 месяцев текущего года провести анализ деятельности данной 
медицинской организации и представить его вместе с результатами
вневедомственной экспертизы для рассмотрения в Рабочую группу.

ГОЛОСОВАЛИ: за -10 человек, против-нет, воздержались- нет.

Вопрос № 7.
СЛУШАЛИ: Рассмотрение обращения Ректора СОГМА:

1.0 выделении дополнительных объемов стоматологической помощи.
2 .0  перераспределении объемов специализированной медицинской 

помощи в количестве 1 491 случаев госпитализации между КБ СОГМА и 
страховыми медицинскими организациями.

3. О выделении объемов специализированной медицинской помощи по 
КСГ № 84 (комплексное лечение заболеваний нервной системы с
применением препаратов иммуноглобулина).

Т.И.Цидаева

Решили:
1.Выделить дополнительные объемы стоматологической помощи в
количестве 1 960 посещений по поводу заболевания на сумму 833 000 рублей 
за счет объемов ГБУЗ Кировская ЦРБ.
ГОЛОСОВАЛИ: за -9, против -нет, воздержались- 1 (один-Баев.В.В.)

2.Перераспределить объемы специализированной медицинской помощи для 
круглосуточного стационара согласно приложению к п.7.2и 7.3
3. Определить для ФГБОУ ВО СОГМА объемы специализированной 
медицинской помощи по КСГ № 84 для оплаты за законченный случай



лечения с ревматоидным артритом в соответствии с приложением к п. 7.2 
настоящего протокола.
ГОЛОСОВАЛИ: за -10, против -нет, воздержались- нет.

Вопрос № 8.
СЛУШАЛИ. Рассмотрение обращения главного врача ГБУЗ КБСМП М3 
РСО-Алания по поводу перераспределения выделенных объемов по ВМП в 
пределах утвержденных на эти цели средств.

М.А.Ратманов

РЕШИЛИ: Определить объемы по ВМП (высокотехнологичная
медицинская помощь) согласно приложению к п.8 настоящего протокола.

ГОЛОСОВАЛИ: за -  10, против -  нет, воздержались-нет.

Баев В.В.- хочу обратить внимание членов Комиссии на ситуацию, которая 
сложилась в ГБУЗ Республиканский онкологический диспансер. В 
медицинской организации участились случаи, когда привлекаются личные 
средства находящихся на лечении застрахованных граждан. Руководство 
больницы объясняет это тем, что средства, получаемые по тарифам от 
страховых медицинских организаций, не обеспечивают лечение больных в 
полном объеме.

Батыров Е.А.- ситуация с финансированием онкологического диспансера 
требует радикального решения. Руководство учреждения обращается в том 
числе и к нам по вопросу недостаточного финансирования. Выделенные 
объемы медицинской помощи для СМО АО «ВТБ-Медицина» уже 
закончились. Необходимо принимать какие-то действенные меры.
Ратманов М.А. -  однозначно решить вопрос не представляется возможным. 
Министерство здравоохранения РСО-Алания занимается проблемой, считаю 
необходимым совместными силами принять меры по масштабному 
реформированию всей онкологической службы. Считаю необходимым 
провести комплексную проверку деятельности онкологического диспансера. 
Ввиду того, что дополнительных объемов стационарной медицинской 
помощи нет, необходимо будет изыскивать их за счет других медицинских 
организаций.

Разное.

Председатель

Секретарь Р.З.Кокоев



Т.И.Цидаева

3.Т. Астахова

В.В.Баев

Е.А.Батыров

К.М.Дзлиев

И.Г.Собиев

Н.С.Торчинов

Р.А.Уртаев


